

Maceda rinde homenaje a Francisco Carballo esta tarde

OURENSE / LA VOZ

Dos semanas después de que su cuerpo fuese enterrado en el cementerio de Asadur (tras haber fallecido el 29 de noviembre en Salamanca), Maceda recupera hoy la memoria de su vecino Francisco Carballo con un homenaje previsto para las cinco de la tarde. El Concello quiere así recuperar la figura de un hombre importante en el galleguismo y el nacionalismo en Galicia. Un teólogo que no ocultó sus ideas, tampoco las políticas; y con una amplia carrera (y numerosas publicaciones) de investigación. El

acto de homenaje tendrá lugar en el salón multiusos. Hablarán el alcalde, Xabier Oviedo; el portavoz nacional del BNG, Xavier Vence; el presidente de la Asociación de Escritores en Lingua Galega, Cesáreo Sánchez; el editor y periodista Xan Carballa; el presbítero Manuel Peleteiro; Milagros Calvo, sobrina del fallecido; Bieito Seara, exalcalde de Maceda; y el investigador Santiago Prol. Además de las intervenciones, se proyectará un vídeo dedicado al protagonista titulado *Francisco Carballo, sempre no corazón*.